



Rassegeflügel Schweiz
Volailles de race Suisse
Volatili di razza Svizzera
Pulom da razza Svizra



Communications du comité 2021

Enregistrement des bagues volailles depuis le 01.01.2020

Depuis janvier 2020, les noms des acheteurs de bagues volailles sont enregistrés. Par conséquent, il est recommandé, lors d'un changement de propriétaire, de tenir un inventaire précis. Sur le site Internet de Volailles de race Suisse un formulaire adéquat est téléchargeable. Pensez à en effectuer une copie.

Inventaire des races et variétés de coloris 2021

Pour mieux connaître la diffusion des différentes races et variétés de coloris, Volailles de race Suisse en recense les effectifs. La participation est facultative, mais plus les éleveurs participant à ce recensement seront nombreux, plus les données enregistrées seront significatives. Volailles de race Suisse remercie toutes les éleveuses et tous les éleveurs pour l'annonce de leurs races et variétés de coloris. Cet inventaire est une référence précieuse pour les personnes qui recherchent une race bien définie. Le date limite est fixée au 1er avril.

Journée des éleveurs et des préposés 2021

La JEP 2021 aura probablement lieu le 8 mai chez UFA Biblis à Herzogenbuchsee. Lors de cette journée, nous visiterons la halle de production et recevrons d'intéressantes informations sur les sources de protéines et le contrôle de qualité des matières premières. La participation financière à cette journée est fixée à CHF 40.00. Le dossier de la journée sera mis en ligne sur le site Internet après la rencontre et chacun pourra librement le télécharger. L'invitation sera envoyée à fin mars.

Journée de la Volaille BEA 1/2 mai 2021

Dans le cadre du premier week-end de la BEA se tiendra la Journée de la Volaille. Hansueli Zahnd et son équipe organiseront un show des diverses races. Par groupes de races, les sujets seront présentés dans des basses-cours exemplaires. D'autres informations suivront en temps voulu.

Assemblée des délégués de Volailles de race Suisse

L'assemblée des délégués aura lieu samedi 12 juin 2021 à Schwanden, dans le canton de Glaris. A cette occasion, le règlement d'exposition de la Nationale des volailles de Winterthour sera à nouveau soumis au vote.

Recherche d'un membre du comité : la secrétaire Gabi Maurer quittera le comité lors de l'AD 2022. De ce fait, nous recherchons déjà pour l'AD 2021 une personnalité adéquate qui, en plus de la découverte de l'activité de la fédération, rédigera le procès-verbal durant la première année et assurera en plus l'administration à partir de l'AD 2022. Gabi Maurer se tient volontiers à disposition pour fournir des renseignements sur les tâches et le volume de travail. Les candidates et candidats intéressés peuvent s'annoncer auprès de président Jean-Maurice Tièche.

Camp de la jeunesse / Exposition de la jeunesse

Le camp de la jeunesse 2021 a lieu sous la direction de Regula Wermuth, du 17 au 24 juillet, à la colonie de vacances Döttinger à Fieschertal.

4 - 5 décembre 2021 - Exposition nationale de volailles

L'Exposition nationale de volailles 2020 est DE NOUVEAU organisée les 4/5 décembre 2021 à la Eulachhalle de Winterthour. La race de l'année reste l'Appenzelloise barbue et ses diminutifs. Pour une simplification de l'enregistrement des données, les différents préposés avicoles sont priés de vérifier les données de leurs membres dans la statistique, d'annoncer les nouveaux membres et d'ajouter les adresses mail. De cette façon, à l'avenir, les documents pourront autant que possible être envoyés par courrier électronique. Selon le règlement d'exposition, les personnes qui ne figurent pas dans la division Volailles de race Suisse ne peuvent pas participer à la Nationale avec leurs animaux. Lors de la saisie des inscriptions l'an dernier, 25 exposants sur 400 participants ne pouvaient pas prouver un statut de membre au sein de la division Volailles de race Suisse. Suite à l'importante demande pour les boîtes à œufs, UFA SA a décidé de financer de nouveau des boîtes à œufs avec mention de la Nationale 2021. A fin février, il sera une nouvelle fois possible de commander 10 cartons à œufs auprès du Shop Tierwelt, contre frais de port uniquement.

Expositions de clubs dans l'année intermédiaire 2021

En raison de la situation particulière, une dérogation a été instaurée pour l'année courante, en guise de compromis. Les expositions de clubs déjà planifiées pour l'année 2021, associées à une exposition quelconque, seront soutenues à raison de CHF 2.- par sujet. Les expositions de clubs qui seront organisées dans le cadre de l'Exposition nationale de volailles 2021

bénéficieront d'un soutien de CHF 4.- par sujet.

9 – 11 décembre 2022 – Exposition nationale de volailles

Du 9 au 11 décembre 2022 déjà aura lieu la prochaine Exposition nationale de volailles. La Fédération cantonale argovienne, sous la direction de Ruedi Hofmann, est responsable de son organisation. La race de l'année sera communiquée dès qu'elle aura été choisie par la commission du standard et technique.

16 – 17 décembre 2023 – Exposition suisse des coqs

L'Exposition des coqs prévue initialement en décembre 2021 est repoussée de 2 ans et aura vraisemblablement lieu au Mysterypark d'Interlaken durant le week-end des 16 et 17 décembre 2023.

Nationale 2024 et 2026 recherche d'organisateur

Pour les Expositions nationales de volailles 2024 et 2026, Volailles de race Suisse recherche des organisateurs. Pour cela, il faut une surface d'exposition d'env. 3000m². Le restaurant d'exposition devrait si possible ne pas être installé dans la même halle. Les organisateurs intéressés peuvent s'annoncer auprès du responsable des expositions Hansueli Zahnd.

Annnonce des expositions suisses de clubs et des cantonales

Prière d'annoncer les expositions cantonales et les expositions de clubs suisses pour le calendrier des expositions de Petits animaux Suisse et/ou auprès de rédacteur avicole. De cette façon, un calendrier d'expositions complet pourra être publié en temps voulu.

Parc d'exposition de Volailles de race Suisse – Et la suite ?

Le parc d'exposition de Volailles de race Suisse sera déménagé dans un nouveau dépôt en 2021. Le comité de Volailles de race Suisse émet toutefois l'idée d'une solution à long terme visant à répartir le parc entre les régions. La fédération imagine d'offrir aux fédérations cantonales des paquets du parc d'exposition correspondant à des chargements de camion. Les idées et les intérêts des régions sont accueillis avec plaisir par le responsable Hansueli Zahnd.

Communication de la commission de formation

Les quatre aspirants-juges, Reto Giacometti, Markus Grüter, Marvin Häfliger et Heinz Mathys ont passé avec succès le 1er examen pratique intermédiaire. Les autres journées de cours sont fixées pour 2021. Dès que la situation le permettra, des cours de base, d'éleveurs et de préposés seront de nouveau proposés. Les cours sont annoncés régulièrement sur le site Internet de Volailles de race Suisse. Une visite en vaut la peine.

Communiqué de l'OSAV sur la situation de l'influenza aviaire

Après plusieurs cas dans le Sud de l'Allemagne, l'influenza aviaire (HPAIV) a été diagnostiqué chez un cygne à Constance. La probabilité que la grippe aviaire atteigne la Suisse est élevée. Des mesures préventives doivent être envisagées et si nécessaire adaptées en particulier dans les élevages de volailles avec enclos extérieur ou libre parcours. L'Office fédéral de la santé publique et des affaires vétérinaires observe attentivement la situation.